



# 古田っ子だより

西之表市立古田小学校  
〒891-3431  
西之表市古田1225  
TEL 0997-23-8910  
Fax 0997-23-8925

【校訓】 かしこく なかよく たくましく

【キャッチフレーズ】「元気いっぱい 笑顔いっぱい 地域とともに伸びる古田小」

☆ 古田小ホームページ <http://www.nishinoomote.jpn.org/furuta/>

☆ 古田っ子ブログ <http://furutasyou.synapse-blog.jp/furuta/>

## 全力で頑張りました!

紅組、白組そして校区の皆さん運動会お疲れ様でした。紅組の皆さん優勝おめでとう。白組の皆さん後もう少しの頑張りで優勝でした。しかし、自分たちで決めたスローガン「全力で 心を燃やせ 古田っ子」のもと徒競走ではゴールに向かって一生懸命走ったり、表現運動では、音楽に合わせて大きな動きでダンスをしたりできました。応援合戦では、少人数にもかかわらず、1年生から6年生まで大きな声で応援し、ダンスのフォーメーションもとてもかっこよかったです。運動会の開会のあいさつの中で見ている人達に感動を与え日本一の運動会にしようと言いましたが、私の思い以上に全員が闘志をメラメラと燃やしながら参加することができました。



校区との合同での運動会は5年ぶりに本格的な実施となりました。合同運動会を経験している職員もほとんどいなく、また会場も小学校の校庭に変更しての運動会でしたが、校区の皆さんが楽しく競技に参加してくださり（リレーでは素敵な演出もあり）子ども達にとっても心に残る運動会となりました。また、中・高生も積極的に係を引き受けてくれて、古田校区の団結力を改めて見た感じがしました。そして、高齢者の方もたくさん見に来てくださってとても有難かったです。準備から後片付けまで手伝ってくださった保護者や地域の皆さんありがとうございました。また、昼のイベントで火縄銃を披露してくださった保存会の皆さんお世話になりました。来年は更にパワーアップして見ている人達に感動を与えていきましょう。

校長 田原 英樹



### これからの主な行事

#### 10月 校内読書期間(~11月30日)

- 2日(月) まなび~ウィーク(~8日)
- 8日(日) 市民体育祭
- 11日(水) 市小学校陸上記録会
- 13日(金) 古田クリーン作戦
- 14日(土) 御前窯作品制作(家庭教育学級)
- 15日(日) 願成就, 獅子舞, 古田棒踊
- 18日(水) PTA役員会



#### 11月

- 1日(水) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(~7日)  
巡回公演「笑太夢マジック」(住吉小)
- 2日(木) 長生会とのふれあい活動  
保護者による読み聞かせ会(予定)
- 3日(金) かがやき発表会(校区文化祭)
- 9日(木) 避難訓練(火災)
- 15日(水) 市小・中合同音楽祭

\* 学校行事・PTA行事共に現時点でのものです。今後の変更等があります。

## 愛校作業

8月27日(日)の愛校作業では、池や正門の掃除、草払いを行いました。学援隊の方々にもご協力をいただき、学校がきれいに明るくなりました。池の鯉たちはきれいになった池で気持ちよさそうに泳いでおり、子どもたちも2学期の学校生活を楽しく安全に過ごすことができているようです。ご協力ありがとうございました。



## 心の教育の日

9月7日(木)を「心の教育の日」とし、子どもたちも保護者も人権教育を行いました。保護者は家庭教育学級で人権擁護委員の方に来ていただき、DVDを見たり、話を聞いたりして、SNSによる人権侵害についてや高齢者の人権、外国人の人権について考えました。

子供たちは、全学年道徳の授業を行い、友達との関わり方について考えました。物事を多面的・多角的にとらえて考えられるよう、学年に応じ工夫した学習ができました。自分や相手の立場を考え、様々な場面で最善の行動ができるよう学んだことを生かしてほしいです。



## 鹿児島大学学友会公演(古田、7月7日/8)

9月8日(金)に鹿児島大学学友会の方々に来ていただき、吹奏楽の演奏会を行いました。

子供たちは鹿児島大学生40名による演奏の迫りに驚いたり、流行りの曲が流れると、笑顔で体を揺らしたりして聴いていました。また、楽器の紹介では、初めて見る楽器や面白い音のする楽器もあり、興味深く話を聞いていました。演奏終了後も、大学生が片付けをする様子を見ながら、楽器について質問をしたり、触らせてもらったりと興味が尽きない様子で、子供たちにとってとてもよい体験となりました。



## 古田小・校区合同運動会(古田、7月20日/22)

9月17日(日)に古田小・校区合同大運動会を実施しました。

子供たちの元気よく声を出して応援し、自信をもってダンスを踊る姿から各応援団長を中心に毎日の応援練習を頑張った成果や一生懸命に競技に取り組む姿を地域・保護者の方々に見ていただくことができました。今年は、小学校は紅組、校区は白組が優勝しました。小学校の校庭での開催、校区は初めての紅白に分かれての運動会ということで、これまでの運動会と違うところが多くありましたが、コロナ禍による制限もなく多くの方に参加していただき、楽しい運動会になりました。また、昼食の時間には、火縄銃保存会による演舞やバルーンリリース等も行い、運動会がさらに盛り上がりました。校区役員の方々を始め、地域のみなさまには準備や片付けなど、多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。

